

Me encanta esta época del año porque en abril se celebra la [Semana Nacional de las Bibliotecas](#). Todo comenzó en 1958 luego de que encuestas Gallup mostraran la tendencia de que los americanos estaban gastando una suma récord de dinero en aparatos de radios y televisiones mientras pasaban una significativamente menor cantidad de tiempo leyendo libros. La American Library Association se unió en equipo con American Book Publishers para promover las bibliotecas y la lectura durante la primera Semana Nacional de las Bibliotecas, utilizando el imponente lema “¡Despiértate y lee!”. Este año, la semana se celebra del 6 al 12 de abril con el tema “Cautivados por la Biblioteca” brindándoles a las bibliotecas y a sus comunidades la oportunidad de celebrar todo lo que nosotros hacemos.

El “*nosotros*” de la oración previa es para mi la parte más importante. El [día nacional de los trabajadores de bibliotecas](#) se celebra el día martes de la Semana Nacional de Bibliotecas y es un día para hacer honor a los empleados dedicados a la misión de las Bibliotecas Públicas de Santa Cruz en cada esquina de la organización, quienes vienen a trabajar cada día con el deseo de servir a nuestro público y hacer el bien. Cuando entras a tu sucursal local o utilizas nuestros servicios digitales, tal vez no te des cuenta de todo lo que está detrás de nuestros eficientes servicios de la biblioteca. El personal de SCPL lo hace ver fácil, pero en realidad es bastante complejo, con la mayoría del trabajo haciéndose detrás de las escenas.

Tan solo durante esta semana del año, aproximadamente 500 libros y materiales circulantes serán ordenados, otros 500 recibidos y catalogados, y 700 títulos de eLibros y audiolibros serán adquiridos por nuestro equipo de gestión de colecciones. Se llenarán aproximadamente 3,900 solicitudes de usuarios a lo largo de nuestras diez sucursales, se procesarán 240 solicitudes de Link+ de libros de sistemas por fuera del nuestro, y 10,445 artículos serán transportados de sucursal a sucursal. Los bibliotecarios proveerán respuestas a más de 500 preguntas de investigación y asesoría a lectores en persona, por teléfono y en línea. Nuestro equipo de extensión hará 15 paradas del Bibliomóvil y 5 visitas a centros correccionales. Nuestros bibliotecarios ofrecerán, a menudo en asocio con grupos de Friends y organizaciones locales, 96 programas y juntas programadas, que incluyen Advisory Council of Teens, ayuda tecnológica en persona, ayuda con declaraciones de impuestos Project Scout, Tales to Tails sesiones de lectura, talleres de poesía, juegos de mesa como Bridge y Mah Jong, talleres de manualidades incluyendo crochet y acolchado, horas de cuento y programas para pequeños, charlas virtuales de autor, proyecciones de películas, programas de LEGO, talleres de STEAM, Pokémon, grupos de charlas de libros, grupos de conversación de idiomas, horas de oficina de organizaciones sin ánimo de lucro, clínica móvil de salud, horas de oficina de la Supervisora del Condado, al igual que programas para adultos para padres nuevos, reducir la tensión, subir el autoestima, compostaje, Taichi, envejecimiento, trivia, la historia de los cuentos de hadas y control de zancudos y portadores del norte del condado.

Mientras esto sucede durante la semana, personal trabajará para mantener las sucursales en buen estado, transportar artículos entre ubicaciones, asegurar el funcionamiento de la tecnología y el sitio web, coordinar a los voluntarios, capacitar al personal, pagar facturas y asegurar que el mensaje de nuestro buen trabajo se comunique a través de los medios de comunicación y los canales de nuestros colaboradores.

Todo esto en una semana: una semana típica en las Bibliotecas Públicas de Santa Cruz.

Para celebrar la Semana Nacional de las Bibliotecas, pueden encontrar en nuestro calendario de abril múltiples oportunidades para asistir a la proyección y charla de la película "Free for All: the Public Library". Los invito a que la vean o hagan clic en los enlaces de arriba para obtener más información sobre la Semana Nacional de las Bibliotecas o el día del Trabajador Bibliotecario. Mientras tanto, los invito para que conmigo reconozcamos a mis increíbles colegas, el personal de las Bibliotecas Públicas de Santa Cruz.

– Christopher
Director de las Bibliotecas